## Media Maratón de Varadero será parte de la media maratón del hemisferio



La Habana, 2 abr. (Juventud Rebelde) Para el puertorriqueño Víctor López, Cuba tiene una rica historia, como su nación. La ha visitado varias veces y la disfruta como si fuera un paisano más.

Desde su puesto de presidente de la Asociación de Atletismo de Norteamérica, Centroamérica y el Caribe (Nacac, según sus siglas en inglés) se le hace normal viajar a nuestro país, como esta vez, a propósito de la II Media Maratón de Varadero.

El boricua declaró a Juventud Rebelde que estaba «bastante impresionado por lo que logró esta carrera, que en apenas su segunda edición ganó más de 1 200 participantes.

Las condiciones son casi las idóneas: temperatura agradable, escenario precioso y cercanía de hoteles, fundamentalmente, que pudieran convertir este espectáculo deportivo en uno de los mejores del mundo, algo que lleva tiempo, además de que para el progreso del turismo es muy importante.

«La Nacac y la IAAF han considerado que

este evento sea parte del circuito de la media maratón del hemisferio y quizá luego se pueda convertir en la competición cumbre. Definitivamente lo primero puedes darlo por hecho. Esta carrera será una de las paradas y es muy posible que sea el Campeonato de Nacac de los 21 kilómetros».

Los ganadores serían invitados por el organismo rector del atletismo universal a la Media Maratón mundial, informó el directivo. Además, existirían otros incentivos como participar en diferentes certámenes.

«Al tener la etiqueta de la IAAF, se le otorgarían puntos para la clasificación del orbe, que ya no será por las marcas nada más, sino que tomará también en consideración la asistencia a diferentes medias

maratones o competiciones en pista o el tipo de evento, ya sea Liga de Diamante o Challenger World.

«El destino Cuba es sumamente importante porque es una de las potencias del atletismo mundial, algo que ha mantenido a pesar de las vicisitudes. Los campeones y los resultados de nivel siguen saliendo y eso es muestra del interés que le pone el Gobierno al deporte en general, pero en este caso al atletismo. Otra cosa que no puedo pasar por alto es lo inclusivo del deporte aquí, otorgándole un papel muy notable a la mujer, por ejemplo, en la disciplina que dirijo, y la IAAF valora mucho eso», dijo.

Víctor también expresó que la participación del pueblo es otro aspecto que le encanta de Cuba y es una muestra fehaciente de que atletismo y población van de la mano. «Solo basta percibir el desarrollo de la Media Maratón para comprobar esa realidad, de la que disfrutan atletas de nivel y simples aficionados a correr, sin importar el tiempo que hagan. Es muy bonito ver aquí la práctica del deporte para mejorar la salud o simplemente como una terapia mental. Lo que es un reto para la IAAF, Cuba lo está cumpliendo», concluyó.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/187349-media-maraton-de-varadero-sera-parte-de-la-media-maraton-del-hemisferio



Radio Habana Cuba